



## Nouvelle exposition au C.D.I : les élèves de troisième C vous délivrent leurs conseils santé... en espagnol.

publié le 24/01/2014 - mis à jour le 11/05/2019

Le C.D.I abrite temporairement les panneaux sur les thèmes de la diététique et du sport réalisés par les élèves de la classe de troisième C. Madame Ardao-Magrand, l'enseignante d'espagnol de la classe, leur a demandé de réaliser des affiches destinées à faire la promotion d'une activité sportive et d'une alimentation équilibrée, n'hésitez pas à venir découvrir leurs créations !

